

Feuerwehr Schwalbach übt den Notfall

Wenn es drauf ankommt, ist die Feuerwehr da. Das wurde bei einer Übung in Elm deutlich.

ELM/SCHWALBACH (rup) Feualarm am Samstagnachmittag in Elm: Durch einen elektrischen Defekt im Kellerbereich ist in der alten Schule ein Schwelbrand entstanden.. Starke Rauchentwicklung hat sich im Treppenhaus ausgebreitet und es unpassierbar gemacht. Allerdings befinden sich noch fünf Personen im Gebäude.

Glücklicherweise kein Realeinsatz, sondern „nur“ die Jahreshauptübung der Freiwilligen Feuerwehr Schwalbach des Deutschen Roten Kreuzes. Aber was heißt „nur“: Die erste größere öffentliche Feuerwehrrübung seit Corona lockte viele Zuschauer aus Schwalbach und sein Ortsteil nach Elm. Dicht an dicht säumen sie den Schulhof, Groß und Klein, Jung und alt und harren nach dem Serienalarm um 16 Uhr voller Erwartung der Dinge, die da kommen sollen.

Und die Feuerwehr Schwalbach mit ihren Löschbezirken Schwalbach, Elm und Hülzweiler sowie das DRK Elm und Hülzweiler machen alles, um diese Erwartungen zu erfüllen.

Mit „Donner und Getöse“, sprich Blaulicht und Martinshorn, kommen sie zur „roten“ und „weißen“ Schule in der Ortsmitte von Elm geeilt, um sich recht spektakulär bei den Zuschauern und Bürgern in Erinnerung zu bringen. Zu den zahlreichen Besuchern gehören auch Bürgermeister Hans-Joachim Neumeyer, seine Ortsvorsteher, Wehrführer Torsten Kaspar, Kreisbrandinspekteur Bernd Paul, die Jugendfeuerwehr, aber auch die Senioren aus der Altersabteilung und eben ganz viele interessierte Bürger. Und pünktlich zum Auftakt der



Feuerwehrleute tragen einen „Verletzten“ aus der alten Schule in Elm.

FOTO: ROLF RUPPENTHAL

Übung dringt dichter Rauch aus dem Eingangsbereich. Unter Atemschutz kämpfen sich mehrere Angriffstrupps ins Gebäudeinnere vor, während an der rechten Frontseite eine Steckleiter zu einem Fenster Obergeschoss in Position gebracht wird. Schon kurze Zeit später sind die ersten Verletzten ausgemacht und in Sicherheit gebracht werden. Das Rote Kreuz übernimmt danach die weitere Versorgung.

Schulbuchmäßig haben sich die Einsatzfahrzeuge rund um die beiden Schulgebäude positioniert. Nach kurzer Zeit sind die Eingeschlossenen gerettet, die eigentliche Brandbekämpfung erfolgt zum Schutze der Zuschauer, der Feuerwehrleute, der Gebäude und des Materials dann nur noch imaginär.

Dennoch – eine gelungene Übung, so jedenfalls die Meinung

der allermeisten Zuschauer, insbesondere der zahlreichen Kinder. Endlich wieder Feuerwehr – und das live und hautnah.

Natürlich durften da die obligatorischen Ehrungen und Beförderungen nicht fehlen. Dies übernahmen nach der Übung auf dem Festplatz Kreisbrandinspekteur, Wehrführer und Bürgermeister. Danach feier-

Schulbuchmäßig haben sich die Einsatzfahrzeuge rund um die beiden Schulgebäude positioniert.

ten der Löschbezirk für sich im eigenen Gerätehaus die rundum gelungene Jahreshauptübung,

Ehrungen: 25 Jahre: Florian Mahl, (Lbz. Elm), Achim Körner,

Marc Jacob (Hülzweiler), Christian Altmayer, Thorsten Neumeyer (Schwalbach), 35 Jahre: Karsten Fixemer-Haas (Elm), Patrick Braun, Andreas Schlemmer, Michael Strössner (Schwalbach), 45 Jahre: Joachim Linden (Schwalbach, Ehrung langjähriger Feuerwehrmusiker durch Landesstabführer Günter Schmitt: Sascha Wagner (20 Jahre), Monika Brunder und Andreas Falter (30), Gerlinde Paulus (40), Willi Altmayer (50), Ehrung durch den Landesfeuerwehrverband: 40 Jahre: Carsten Paul (Hülzweiler), 50 Jahre: Johann Josef Sauer (Elm), Gerhard Bochtler, Heinrich Wilhelm (Schwalbach), Beförderungen: Feuerwehrfrau/-mann: Janis-Noah, Lea Hilt, Moritz Hilt, Nick Köhnen Niclas Mezzavilla (Hülzweiler), Yannick Himbert, Leonie Krohn (Elm), Obereuerwehrfrau/-mann: Franzis-

ka Dennemärker (Hülzweiler), Lukas Dittrich, Fabian Mattes (Schwalbach), Hauptfeuerwehrmann: Michael Schmitt (Schwalbach), Löschmeister/-in: Joshua Dolata, Thomas Sauer (Elm), Dominik Theobald (Hülzweiler), Oberlöschmeister/in: Matthias Altmayer, Corinna Weiland (Schwalbach), Florian Mahl (Elm), Brandmeister: Markus Theobald (Hülzweiler), Hauptbrandmeister: Torsten Kaspar (Schwalbach).

Übernahme aus der Jugendwehr als Feuerwehranwärter und-innen in den aktiven Feuerwehrdienst: Paul Dorzok, Elias Laichner, Alessandro Ricotta, Tom Schmitt, Fabian Wagner (Elm), Versetzung in die Altersabteilung: Hans Jürgen Altmayer, Gerhard Koch, Joachim Linden (Schwalbach), Hans-Jürgen Becker, Guido Benz, Jürgen Felzen, Hermann-Josef Schudell (Elm).